

Prix La Farola première épreuve de cyclisme sur route en 2022 à Cuba



L'étape San Antonio del Sur-Baracoa s'avère la plus difficile de la course. Photo des archives.

La Havane, 28 déc. (RHC)- Le Prix La Farola de cyclisme sur route ouvrira le calendrier de la discipline en 2022.

Organisé dans l'est de Cuba, le Prix La Farola sera disputé en quatre étapes du 17 au 20 février.

La compétition commence par le contre-la-montre de 20 kilomètres sur l'autoroute qui relie Santiago de Cuba à la ville de Guantanamo.

La seconde étape se disputera le lendemain, le 18 février, sur un circuit de 60 kilomètres dans les principales rues de Guantanamo.

Le 19, le peloton multicolore terminera la troisième étape de 93 kilomètres entre la capitale provinciale et la localité de Puriales de Caujerí, dans la municipalité de San Antonio del Sur.

Et puis la dernière étape comprend la route du redoutable massif montagneux de La Farola qui relie Guantanamo et Baracoa, dans un parcours tortueux de 87 kilomètres.

En haut de la colline, sur le viaduc, l'une des sept merveilles du génie civil cubain, au sommet des Altos de Cotilla, se disputera le Prix de la montagne, le plus important de la compétition. Lors des impressionnantes descentes, les coureurs devront surmonter les risques de nombreux virages étroits.

La dernière édition de La Farola a eu lieu du 2 au 4 mars 2019. Cyclistes et amateurs sont contents du retour de la course après de longs mois de pandémie.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/281150-prix-la-farola-premiere-epreuve-de-cyclisme-sur-route-en-2022-a-cuba>



Radio Habana Cuba